



喜多流定例鑑賞能200回記念
「絵馬・女体」大島政允(H17.2.17)
喜多流大島能楽堂(撮/池上嘉治)

三浦 「鶴」の奉納は、毎年、お正月の三日ですか。
大島 ええ、略式なのです。けれども三日に演じていま
す。始めた頃は説だけでし
たが、五、六年前から囃子
方にもご出演願つて装束を
つけるようになりました。
三浦 定着してきたということ
ですね。
大島 年々、初詣をかねて
お越しくださる方が増えて
いまして、喜んでいます。
能見所もあるのですが、屋
外にある舞台ですので、す
ぐに寒いんですよ。
三浦 でも風光明媚なところ
ですし、由緒ある舞台で
すので、きっと皆さん喜ん
でくださいますね。
お正月以外にも沼名前神
社で演能なさることがおあ
りですよね。

動としてけ
字習で、娘
や仕舞の指
す。地元の
心ですから
ですよ。
徒さんたち
られたとか
く簡単な薦
を着用する
りますか
表会はどう
。口の演能の
表として、
を行います
地元の重文
とは、生涯
になると
つが。
うですね。
山の後楽園
ていらっし

は、小学
生の衣履
き導行
うの小学生
く、とて
るため
が。
宿古榜で
ると氣分
からね。
なさる

、観世流の能で、この能舞公演は、行なっていきます。所は、どこですか。台と見所は、舞台で、舞台屋外なんぞ、天でも大丈夫です。

三日、文の方と一
年にでき
ます。台は新し
んか。つなって
は中庭を
・見所と
ですよ。
丈夫なの
天です。
きると陽
てしまい
くらいが
ね。島神社能
流大島能
ラザ能
意外と
ますが、
台が多い
氣の良い
から「能
いう情報
います。
の一環と
すね。
現在十
した。ま

のかな……
から、もう
したね。
三浦 昭
で、もう
したね。
大島 こ
女子の孫
三浦 お
す。いよ
ですか(=
大島 (
になりま
三浦 今
躍されて
大島 先
いただい、
多いので
も多いよ
三浦 輝
山の両方
られてい
大島 そ
定期能は
めていま
三浦 そ
の準備に
ないです
大島 さ
ようかね
来年の秋
くはずで
去年東京
三浦 こ
さんのお

二十歳だから過ぎます。生まれ生きました。さぎまちゃんいうこと、多会で活躍してます。立てる催しも機会あります。東京と福山のからつとつうか。どうか。多門君が「アヌ乱」は「アヌ守」を披

性が能楽師を志す
意外だったのでは
ないのかと考えま
たなと思って、ど
かなかいい案が浮
ん。何とか機会を
させたいとは思つ
ても最初は考えて
のですけれども、
うては芸大に行つ
大きかったのです
かもなるものな
たのでしょう。

某の年に横浜能楽
た「杜若」を、久
いらして。後見
あちこちから写真
じいたのをよく覚
す(笑)。普段は大
力でいらっしゃつ
よう。

大島 例年十一月三日、文化の日に、観世流の方と二年交替で二打つて六打ます。

のかな……、今三十歳

また、世界では女性の限界というの
があるのだなと思って、ど
うしていいのか考

三浦 女性が能楽師を志すなんて想定外だったのではないかでしょか。
大島 私も最初は考えていましたが、なかなかいい案が浮かびません。何とか機会を作つて舞わせたいとは思つています。

三浦 女性が能楽師を志すなんて想定外だったのではないかでしょか。
大島 私も最初は考えていましたが、なかなかいい案が浮かびません。何とか機会を作つて舞わせたいとは思つています。

三浦 卒業の年に横浜能楽堂で舞つた「杜若」を、久見先生がそれはそれは嬉しく見守されていたのをよく覚えてます(笑)。普段は大変厳格な方でいらっしゃったのでしょうに。

今年の四月に梅若能楽学院で開かれた「第五回 緑桜会・こころみの会」で、主催者でいらっしゃる観世流の山村庸子さんによる仕舞「清経・クセ」と、衣恵さんの「清経・クセ」を拝見しましたが、流儀・流派で志向している美意識の違う二つの一端を見ることができましたように思えて、とても面白かったです。最初に小田幸子先生の講演「流儀の伝えるもの・人の伝えるもの」がありましたし。

大島 そうですか。

海外公演について

三浦 敦志

